

EL CORREO (2006-02-25)

Restauración de 26 libros

La Fundación Altadis firmó ayer, además, un convenio de colaboración con la Consejería de Educación, Cultura y Deporte y la Fundación San Millán para restaurar 26 libros de la Biblioetca de San Millán de la Cogolla durante 2006. Las dos fundaciones aportarán, a partes iguales, 42.470 euros.

El consejero Luis Alegre recordó que las dos fundaciones ya han colaborado juntas para la restauración durante 2003-2005 de 86 volúmenes de la Biblioteca de San Millán, con una inversión de 73.000 euros.

Todos los libros de la Biblioteca de San Millán tienen un valor incalculable, reconoció Almudena Martínez, coordinadora de la Fundación San Millán de la Cogolla.

El Padre Juan Bautista Olarte es el encargado de realizar la selección de los volúmenes que serán restaurados. En principio no tienen por qué ser los más valiosos, sino los más deteriorados. Hay algunos ejemplares únicos, raros y ediciones especiales, apuntó Martínez. Los volúmenes seleccionados serán transportados en lotes.